



MAGASIN

Invitation presse

Jeudi 17 novembre 2022

Art contemporain : un nouveau Magasin ouvre au public !

Vendredi 18 novembre à 18h30

► Le Magasin, 8 Esp. Andry Farcy

En présence de

- **Eric Piolle**, Maire de Grenoble
- **Lucille Lheureux**, Adjointe aux Cultures

Le Magasin - Centre national d'art contemporain rouvre ses portes vendredi 18 novembre. Un nouveau projet artistique et culturel ancré dans son quartier et son époque, sous le signe de l'excellence, de l'expérience et de l'hospitalité.

Une visite presse est également organisée le vendredi 18 novembre à 11h. Pour plus d'informations, contacter communication@magasin-cnac.org

C'était une prise de fonction décisive pour Céline Kopp, directrice du Magasin - CNAC depuis le début de l'année 2022. Parmi les chantiers qui l'attendaient, la constitution d'une équipe soudée, la réouverture d'un lieu fermé depuis trois ans, et la constitution d'un projet artistique et culturel conforme aux attentes des (nombreux) partenaires institutionnels, l'obtention du label national, et l'intégration de ce lieu emblématique de l'art contemporain à Grenoble depuis 1986 dans le paysage culturel, local, national et international.



© Alain FISCHER - Ville de Grenoble 2015

Un Magasin - CNAC creuset esthétique rouvre, proposant la rencontre d'artistes locaux, nationaux et internationaux, émergents - les élèves de l'ESAD GV (École Supérieure d'Art et Design Grenoble-Valence) - et reconnus et laissant une place à l'expérimentation.

Ce Magasin est hospitalier : des espaces sont prévus pour les plus petit-es et pour faciliter la médiation vers les très jeunes publics. Ses horaires d'ouverture s'étendent de 11h à 19h du mercredi au dimanche, avec un tarif de 5 € et une entrée gratuite pour les publics percevant des minimas sociaux, les professionnel-les de l'art contemporain, les demandeurs et demandeuses d'asile, ainsi que les moins de 26 ans.

Il ambitionne un axe partenarial fort, aux niveaux national et international, une ouverture sur le quartier Bouchayer-Viallet et un projet de dialogue régulier avec les artistes et les publics.

La Ville a soutenu le projet du Magasin à hauteur de 332 000 euros.

La programmation artistique est composée de :

- Deux expositions dans l'espace intermédiaire entre la librairie accueil et la Galerie, en partenariat avec L'Ecole Supérieure d'Art et de Design Grenoble-Valence (ESAD GV) avec deux artistes locales, lauréates de la Bourse des arts plastiques de la ville de Grenoble : Binta Diaw de novembre à mars et Cindy Bannani à partir de mars 2023.
- Une exposition collective intitulée « *Les positions de l'amour* » autour d'une dédicace laissée pour un ami d'Arundhati Roy « *To the Unconsoled, From this Position of Love* ». Neuf artistes et un duo se réuniront pour le soir du vernissage dans la Rue (6 femmes, 3 hommes // 5 internationaux 4 français).
- Un festival du mardi 22 au samedi 27 novembre en collaboration avec l'ESAD GV pour une série de performances autour de la citoyenneté.
- Une performance d'Ivan Cheng dans l'Auditorium lors du vernissage.